

Des échanges sur « comment être parent d'ados »

Les centres sociaux de Vire et la Maison des adolescents proposent un temps d'échange en quatre rencontres à la maison de quartier Léonard-Gille pour parler des ados avec des professionnelles.

Dans le cadre d'un projet construit avec des parents, la Maison des adolescents du Calvados et les centres sociaux de Vire invitent à venir les rencontrer les mardis 13 décembre, 7 février, 11 avril et 13 juin. « L'arrivée d'une équipe mobile sur le territoire, en janvier, a pu nous donner cette opportunité », explique Dany Payen, référente familles du centre social CAF.

Ainsi, quatre temps courts destinés à transmettre des apports théoriques, donner des clés et partager des expériences, seront animés par Emilie Auvray, éducatrice spécialisée ; Marianne Pécheux, psychologue, et une référente. Pouvant accueillir jusqu'à dix parents, les professionnelles demandent un engagement sur l'ensemble des séances, sur accès gratuit, confidentiel et anonyme.

Des questionnements sur les ados

« À quel moment est-ce que je dois m'inquiéter pour mon ado ? Comment faire évoluer le cadre éducatif posé durant l'enfance, gérer les conflits, répondre aux interrogations suscitées par les études ou les liens affectifs ? » Tel sera le type de questions traitées par les professionnelles de cette phase complexe dans la construction du futur adulte, sans oublier la responsabilité des parents dans leurs relations avec les jeunes, de 12 à 21 ans.



Soline Olla et Dany Payen, référentes familles des centres sociaux de Vire Normandie, ont construit le projet avec Marianne Pécheux, psychologue, et Emilie Auvray, éducatrice spécialisée, de l'unité mobile de la Maison des adolescents du Calvados.

(PHOTO : GUSI-FRANCE)

En parallèle de ce projet, premier jet expérimental destiné à soutenir les parents, dont le REAAP (Réseau d'écoute, d'appui et d'accompagnement des parents), la Caisse d'allocations familiales et la Ville de Vire Normandie se sont portés partenaires, le binôme formé par Emilie Auvray et

Marianne Pécheux travaille en lien avec les établissements scolaires et propose des accueils gratuits lors d'une permanence hebdomadaire, le mercredi après-midi. « La philosophie de notre intervention consiste à aller vers pour amener à », explique la psychologue. L'éducatrice spéciali-

sée relate « d'expérience, des temps d'échanges conviviaux dont tout le monde ressort confiant et rassuré ».

Mardi 13 décembre, de 14 h 30 à 15 h 30, maison de quartier Léonard-Gille. Renseignements et inscriptions au 06 76 98 39 46.